

Beschluss



aus der 29. Sitzung der Gemeindevertretung an

am 11.07.2024

Sitzungsteil öffentlich

Anfragen der Fraktionen

4.2. Anfrage der WGS-Fraktion bezüglich des Sachstands zum Thema 794/GV/XIX Baustraße für das Neubaugebiet Am Silberbach

Beschluss:

Es wurde beschlossen, eine Baustraße für den Baustellenverkehr unterhalb des Sportplatzgeländes, mit einer Einfahrmöglichkeit ins Neubaugebiet, zu schaffen.

- Wann wird mit den Arbeiten für diese Straße begonnen?
- oder ist geplant, jetzt doch den kompletten Baustellenverkehr aller ausführenden Gewerke direkt über die Ringstraße, direkt an der Schule vorbei, zu führen?

Antwort des Gemeindevorstandes:

Der von dem Planungsbüro vorgeschlagene Ausbau des Weges zur Baustellenstraße war nicht erforderlich da der Weg ausreichend und so gut befestigt war, dass bereits seit Rodung des Baugebietes und dann während der gesamten Erschließungsarbeiten Baustellen- und damit überwiegend Schwerlastverkehr über diesen Weg geleitet wurde.

Es hat sich gezeigt, dass der Weg bis an einer Stelle im Kurvenbereich unterhalb des Parkplatzes gehalten hat. Dieser Bereich wurde nach Beendigung der Erschließungsarbeiten grundhaft saniert. Außerdem wurden entlang der Wegstrecke Schlaglöcher aufgefüllt und die Oberfläche abgewalzt, sodass er zur Aufnahme des weiteren Baustellenverkehrs in einem guten Zustand ist.

Zur weiteren Nutzung des Weges als Baustraße für die zukünftig überwiegend privaten Baumaßnahmen wird eine Wegführung demnächst ausgeschildert.